

CCOO VOLVEMOS A PARTICIPAR EN LA JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS

21 de marzo de 2024

Mañana, CCOO volveremos a intervenir en la Junta General de Accionistas de Banco Santander, en una jornada marcada por la convocatoria de huelga general del sector financiero

Este año, nuestra Secretaria General, Noemi Trabado, intervendrá ante la Presidenta, los Consejeros Delegados y el Accionariado de Banco Santander, para recordarles, una vez más, que **los beneficios, los aumentos de retribución entre la cúpula y los buenos resultados que se están celebrando en esta Junta no hubieran sido posibles sin el trabajo, el esfuerzo y la valía de la plantilla.**

Plantilla que, **a menos que la patronal actúe en consecuencia y presente en la reunión de hoy una propuesta que permita avanzar en las negociaciones, estará mañana en las calles, en la primera huelga de 24 horas del sector financiero.**

Dentro de la campaña de movilizaciones por el Convenio Colectivo de Banca, iniciamos este año una campaña de petición de delegaciones para asistir a la JGA.

Queremos agradecer especialmente a todas aquellas personas que habéis confiado en CCOO para que seamos, un año más, vuestra voz en la JGA, y es que, este año, acudimos con el respaldo de casi un millón y medio de delegaciones de voto.

**OS INVITAMOS A CONECTAROS Y
SEGUIR EN DIRECTO LA
INTERVENCIÓN DE NUESTRA
SECRETARIA GENERAL.**

